
COMPTE RENDU DE L’ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DU 8 OCTOBRE 
2021 Tennis Club De Cordes sur ciel

En préambule à cette Assemblée Générale, un hommage à Paul Quilès : « Le 24 septembre 
s’est éteint Paul Quilès. Il était président d’honneur de notre club auquel il avait adhéré en 1995. 
J’allais devenir son partenaire pendant 24 ans, en effet, en septembre/octobre 2019 nous dûmes mettre 
un terme à nos joutes amicales, Paul entrait en maladie. Vous l’avez rencontré sur et hors les courts. 
Il était dans le jeu tel qu’on pouvait le connaître dans la vie : passionné, battant, fin tacticien. Il 
appréciait notre club et il lui était agréable d’en être Président d’Honneur. À notre ami Paul, nos 
pensées, nos souvenirs ».   

C’est donc la 33ème A.G. que je présente et c’est un plaisir d’y accueillir monsieur le maire 
de Cordes sur Ciel, Bernard Andrieu. Je précise que l’AG fait le bilan de l’année écoulée qui s’est 
terminée le 31 août 2021.
 

Commençons par une revue des effectifs
Au terme de cette année 2021, nous étions 116 licenciés : 61 jeunes et 55 adultes, féminines : 37,  
messieurs : 79.
Malgré toutes les turbulences qui perturbent les clubs, nous sommes restés à un haut niveau de 
licenciés, mais un déséquilibre flagrant persiste : que faire pour ramener les féminines au tennis ?
Il est à noter la forte attractivité de notre club, les demandes exprimées en été, les inscriptions de 
septembre avec beaucoup de nouveaux venus en attestent. Notre club est connu et reconnu. comme 
aime à le souligner Monsieur le maire.

Les actions
• Noémie a encadré 10 groupes de jeunes école de tennis, la plupart de 6 éléments, celui du 

samedi matin plus nombreux demandait l’aide d’un(e) assistant(e).
• Il serait fastidieux de faire l’historique des divers protocoles mis en place, une évidence 

apparaît, nous avons su mieux nous adapter. Regroupements, journées matches libres, stages 
de vacances et prolongement de l’école de tennis jusqu’à mi-juillet ont permis d’assurer au-
delà des 33 heures/année. Cependant, convenons que ces adaptations ont pu poser problème à 
certaines familles et remercions Noémie de s’être pliée à des emplois du temps changeant.

• 4 groupes adultes ont évolué les lundis et mardis soirs, commençant à 19h, ils ont été plus 
perturbés que les groupes jeunes mais ils ont aussi bénéficié de prolongations par des soirées 
doubles fort appréciées. Il en a été de même pour 2 groupes dont un CIT de 3 joueuses placés 
en fin de matinée le lundi .

• Le plan de relance  mis en place par la FFT : le club en a bénéficié, c’est dans ce cadre que se 
situent certains  stages, 1 heure compétition jeunes, des animations et une contribution à 
l’offre d’un Tee shirt à chaque licencié du club.

      
     Les compétitions 

Pratiquement toutes les compétitions jeunes et adultes, départementales et régionales, ont été 
annulées. Notre équipe1 Féminine n’a pu encore cette année vivre son baptême du feu en Régionale 
1B. Ce fut un véritable exploit pour cette équipe d’atteindre ce haut niveau. Nedjma et toutes les 
coéquipières se réjouissent que Noémie reprenne une année encore la licence à Cordes pour les aider à 
affronter cette épreuve au printemps prochain. Rappelons que l’équipe 1 messieurs a aussi connu, il y 
a quelques années sa période de gloire, emmenée par un certain Christophe Coquin vers le haut du 
régional. 

Avec l’été, les tournois ont repris. Ils se font à l’initiative des clubs, beaucoup ont préféré 



attendre des jours plus favorables. Nous, après hésitation, avons reconduit le nôtre, du 1er au 15 août. 
Il a vu une participation certes un peu diminuée mais a constitué une belle manifestation sportive. Le 
club a vécu un quinzaine d’autant plus intense qu’un nombre inhabituel de familles en vacances dans 
le Cordais a souhaité venir jouer en loisir. Nos 4 courts ont permis cette cohabitation. Précisons : pour 
organiser un tournoi, il faut des bénévoles et un juge arbitre. Nous remercions Laurent Dedryver 
d’avoir ajouté à son palmarès très étoffé cette édition. Il avait en Noémie une adjointe dévouée et 
efficace. Merci aussi aux bénévoles dont l’équipe devra être étoffée. 

Plus que les messieurs, les Cordaises ont réalisé de belles performances, ainsi Linda Bosc et 
Laurine Glaudys disputant la finale 4ème série, Stéphanie Raymond opposant une belle résistance en 
finale +35 ans dames et Sylvie Malaterre emportant la consolante 4ème série. Noémie n’a pu atteindre 
son objectif, la finale, échouant une nouvelle fois face à Charline Valette, elle-même battue en finale 
par la jeune Kelly Ngaimko. 

En 1/2 finale messieurs, un duel très serré a opposé les deux 2/6, Geoffrey Laudat et Mathis 
De Abreu, celui-ci l’emportant au finish 5/7 7/6 6/4. Également passionnante fut l’opposition entre le 
jeune Manuel Gauben 3/6 et le futur vainqueur, l’Argentin Joël Garagarza 1/6. 

Les doubles ont animé la 2ème semaine, les shows Joël Audouard Monteils/Julie Dedryver 
contre Marie Audouard Monteils/René Gauben et Romane Dedryver/Geoffrey Laudat contre Sylvie et 
Manuel Gauben ont été très appréciés du public nombreux et connaisseur.

 Travaux
Ils ont été rendus indispensables suite à la crue du Cérou qui a recouvert les courts 3 et 4. 

C’est fait, l’entreprise « Sol Sportif » de Lavaur a effectué les travaux de remise en état et nous 
présentons un ensemble plutôt exceptionnel.

Il est d’autres travaux, d’entretien, nécessaires tout au long de l’année, les municipaux y 
participent mais pour diverses raisons, covid entre autres, l’engagement du club a dû être fort. Nos  
remerciements aux joueurs(euses) qui de bon gré ont répondu à nos divers appels, y compris le 
dimanche matin.

Un projet
Le 8oo ième anniversaire de la création de Cordes se profile : 1222/2022. La municipalité 

invite les associations à y participer. Que peut proposer le club de tennis ? Peu d’idées émergeant, j’ai 
pensé à une adaptation du jeu de Paume, ancêtre du tennis mais la réflexion n’a guère avancé. Mr. le 
maire n’hésite pas, jeu de paume ou autre expression, le club de tennis se doit d’être présent lors de 
ces manifestations.

Départs
Le départ de Noémie est arrivé plus tôt que prévu. Pour des raisons personnelles, elle a 

souhaité se rapprocher de Toulouse. Nous vous avons informé des difficultés que nous connaissions à 
recruter un(e) D.E. Je ne vous raconterai pas tous les épisodes de ce qui fut pour moi le feuilleton de 
l’été, vous connaissez le résultat, Christophe Coquin prend la suite, il a déjà la situation bien en main 
et aborde cette nouvelle situation avec une forte motivation, enthousiasme et compétence. Si dans son 
exercice une aide est nécessaire, elle pourra être apportée par la jeune et talentueuse Laurine qui va 
suivre en ce mois d’octobre la formation d’initiatrice. Tous nos vœux accompagnent Noémie dans son 
nouveau club et nous l’avons remerciée comme il se devait au cours d’une chaleureuse soirée début 
juillet. 

Au jeu des départs/arrivées, il faut ajouter Corinne Dardié. Elle est venue au tennis par un 
CIT, a pris goût à ce sport, s’est investie dans la vie du club dont elle était jusqu’à ce jour la trésorière 
et nous la remercions très sincèrement de son engagement.
      

Voilà pour le bilan de cette année, je voudrais ajouter un regard sur ces 33 années où j’ai eu 



la responsabilité du club. Je vois, dans les multiples témoignages d’amitié que vous m’avez exprimés 
pour un anniversaire particulier, une justification de mon engagement fort au service du Tennis club 
Cordes sur Ciel. C’est bien ainsi que j’ai conçu mon rôle de président, au service du club. J’ajoute que 
cette conception et ma pratique furent demandeuses de temps, auprès des adhérents, jeunes et adultes, 
des éducateurs, des équipes... Pour les courts et aussi pour atténuer une absence de permanence au 
club. C’est dans cette sorte d’artisanat que j’ai trouvé les ressources pour « durer » aussi longtemps et 
toujours avec plaisir et malgré quelques sérieux problèmes inhérents à la vie de tout club.

Nous avons oeuvré avec la  volonté constante d’ouvrir le club, le tennis pour tous, étant, en 
quelque sorte, notre credo. Pour cela nous proposons des cotisations tout à fait raisonnables. 
Compétition, nous apprécions les victoires de nos équipes mais loisir, l’occupation des courts est aussi 
pour nous source de satisfaction.  Ainsi en est-il avec nos plus ou moins « anciens » qui  les 
fréquentent régulièrement, un bel exemple, le plaisir qu’ils y prennent et leur capacité à affronter tout 
temps.

Le club est un tout, inclus dans un milieu, lié à une municipalité, à un comité, à une 
fédération... Là aussi je n’ai qu’à me réjouir des liens que j’ai entretenus avec les uns et les autres et 
tout particulièrement avec la municipalité de Cordes sur Ciel qui nous fait totalement confiance dans 
la gestion du club et qui nous sait gré d’assurer tout au long des 4 saisons.

Le club c’est aussi des courts, je l’ai déjà dit, nous en avons 4 et ils demandent à être 
entretenus, vous savez que j’y ai consacré beaucoup de mon temps.  Une  intervention régulière d’un 
employé municipal sera certainement possible avec un retour à une situation normale et nécessaire 
pour maintenir ces presque tout neufs 4 courts en parfait état.

J’ai donc plaisir à transmettre la gestion de ce petit trésor, ce que nous avons bâti avec tous 
ceux qui m’ont accompagné au cours de décennies : courts, chalet, local technique, club house, grand 
nombre d’adhérents et situation financière parfaitement saine à une nouvelle équipe, jeune, 
enthousiaste et dynamique à l’image de celle qui l’animera, Sophie. Avec Stéphanie, Manon et toutes 
les bonnes volontés, elle sera bien accompagnée pour faire vivre et développer le club qui nous est 
cher. Je lui, (leur) fais totalement confiance.

René Gauben, président d'honneur

Le bureau se renouvelle, il est essentiellement composé d'éléments féminins, merci 
messieurs pour votre engagement. Une lourde tâche nous attend pour gérer au mieux ce petit trésor et 
pour lui faire honneur. Toute notre gratitude, René, notre admiration face au travail accompli. Ce petit 
club, ton « bébé », certes connu et reconnu, a une identité toute particulière, intimement liée à ta 
personne. Tous nos remerciements pour ta confiance mais sache que l'on va encore avoir à te solliciter 
et qu'il va falloir que tu honores encore un peu ce devoir de transmission pour accomplir jusqu'au bout 
ta mission.

Sportivement,  le Bureau.

Le bureau est ainsi constitué :
 -    Présidente : Sophie Larminié
⁃ Présidents d’honneur : René Gauben et Bernard Andrieu
⁃ Trésorière : Stéphanie Raymond
⁃ Secrétaire et Communication  : Manon Pelras

Le comité directeur est composé :
- du bureau,



- Emmanuel Gillier ;
- Emilio Fernandez ;
- Yves Daydou ;
- Stephen Buchanan ;
- Nedjma Lauret Brehm


